

# Bienvenue à Pierre-Mendès-France



Jour de prérentrée à la cité scolaire Pierre-Mendès-France avec la réunion des équipes de direction, enseignantes, administratives. Renouvellement et recomposition de l'équipe de direction, accueil de nouveaux personnels, emplois du temps, équipes pédagogiques, répartitions... À la direction, le proviseur, Pascal Touzanne, retrouve à ses côtés Christophe Elichabe, auparavant principal, au poste de proviseur adjoint (pour mémoire, Thomas Girard, le prédécesseur de ce dernier, est depuis cette rentrée principal du collège Jean-Jaurès à Maubourguet), le nouveau principal du collège étant Régis Boulay. Bienvenue aussi à Mathieu Guinle qui rejoint Véronique Gerde en Segpa ; à Annette Garreau, conseillère d'éducation au lycée professionnel, et à Martine Thomas, au secrétariat de ce même établissement dont Jérôme blanc est le chef de travaux ; à 2 nouveaux professeurs, Sophie Courrèges et Isabelle Outtier, respectivement professeur de sciences et vie de la terre et de lettres. Pas de changement au service gestionnaire où officie Élisabeth Nimal. Après les équipes, rentrée par étapes, des 6es jusqu'aux étudiants du nouveau BTS prothèse dentaire, pour une vitesse de croisière dès vendredi. Nous y reviendrons.

J. P